

**Avis du Comité technique de l'innovation en santé sur l'arrêt de l'expérimentation portant sur la réalisation d'entretiens informatifs et interprétatifs par les biologistes médicaux dans le cadre d'un dépistage précoce et d'une amélioration du suivi de l'insuffisance rénale.**

**Mars 2023**

L'expérimentation a été autorisée le 20 septembre 2019 par arrêté du Directeur Général de l'Agence Régionale du Centre Val de Loire, Le premier patient a été inclus le 1<sup>er</sup> juin 2022, 36 patients ont fait l'objet d'une facturation.

Le porteur a décidé de mettre fin à l'expérimentation lors de son assemblée générale en date du 20 décembre 2022 du fait des difficultés multiples rencontrées sur le projet notamment une faible participation des biologistes à l'expérimentation, une coopération limitée des médecins généralistes et un sous dimensionnement du temps administratif alloué à l'expérimentation.

Il a été convenu de la date de dernière inclusion au 31/12/2022, avec la prise en charge assurée selon les modalités prévues dans le cahier de charges.

Le comité technique prend acte des difficultés de mise en œuvre rencontrées (facteurs internes et impact de la crise sanitaire), et émet un avis favorable à l'arrêt du projet. Il a rendu son avis le 3 mars 2023.